

UN VENT DE LIBERTÉ VIENT DE SOUFFLER

Bonjour à toutes et à tous



Ce vendredi 29 mai, comme le premier ministre hier, nous vous annonçons de bonnes nouvelles.

Cette fois, c'est sûr, ***nos églises sont à nouveau ouvertes au culte*** (depuis dimanche dernier pour certaines églises du doyenné), ***et pour nous ce sera samedi et dimanche prochain, fête de la Pentecôte.***

Rendez-vous donc :

*A sainte Bernadette de Dutemple samedi à 18h...comme d'habitude.

*A Notre Dame Sacré Cœur au Faubourg de Paris Dimanche à 10h30 !

Cependant, nous sommes tenus de respecter des consignes sanitaires

très strictes :

*Port du masque obligatoire.

*Lavage des mains au gel hydroalcoolique à l'entrée de l'église.

*Respect du sens de circulation indiqué par des flèches.

*Respect d'une distance d'un mètre minimum entre chaque personne, en s'asseyant aux places matérialisées d'un signe distinctif, ne vous inquiétez pas les membres de l'EAP vous guideront.

Ainsi, nous pouvons accueillir une trentaine de personnes à la chapelle sainte Bernadette, et 90 à l'église du Faubourg.

Toutes ces dispositions ont été débattues et approuvées par l'ensemble de l'EAP.

Celle-ci a décidé de ne pas reconduire pour l'instant, l'ouverture de l'église du faubourg de Paris, le samedi matin de 10h à 12h.

La question sera revue à la rentrée en septembre.

Par contre les permanences d'accueil seront à nouveau assurées au presbytère dès le mois de Juin les mercredi et samedi de 10h à 12h

Père Bernard, Père Frédéric et l'EAP.